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まとめ 

 

事務局  岩下 幸功 

iwashita@pmaj.or.jp 

 

 お忙しい中、「第 2 回 P2M クラブ-8/27」に参加頂きましてありがとうございます。如

何でしたでしょうか？ 下記の如く、様々なご意見・ご感想をお寄せ頂きましてありがと

うございます。今後の企画・運営に活かしてまいります。今後ともよろしくお願い申し上

げます。 

 

質問１：参加の目的・期待は達成されましたか？ 

【YES：6】【NO：】【その他：】 

・コンサル会社にはない事例を聞けた 

・他の業界のお話を伺うことができた 

・新しいメンバーと交流が図れた 

 

質問２：今後も「P2M クラブ」に参加したいと思いますか？ 

【YES：6】【NO：】【その他：】 

・継続的に勉強、コミュニケーションをとりたい 

・異業種が集まれる 

・異業種との交流が図れる 

・次回もまいります 

 

質問 3： プログラム構成（全体）についてお尋ねします。 

【良かった：5】【改善の余地あり：1】【その他：】 

・朝食バイキングは良い企画 

・小さなグループでディスカッションが出来ればいいと思います 

（対応策） 

・プログラムの中で出来るだけグループディスカッションを取り込むように工夫します 

 

質問４：話題提供について？ 

「PMR実践、プロジェクト化による課題解決」by 中村 元哉（「PMRクラブ」代表幹事） 

【良かった：6】【改善の余地あり：】【その他：】 
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・入口の重要さを改めて感じた。 

・と同時に、場の作り方、コアメンバーの集め方など、案件ごとの課題もありそうだと感じ

た。 

・成功事例など事例が豊富だった 

・「六分の一の楽しみ方」共有のきっかけづくりが出来た 

 

質問 5：Networking（参加者交流）について？ 

【良かった：４】【改善の余地あり：1】【その他：】 

・時間が足りない 

・活発な意見交換ができた 

 

質問 6：朝食バイキングについて？ 

【良かった：４】【改善の余地あり：1】【その他：1】 

・席が話しにくい 

・フルーツが少ない 

・野菜をいっぱい食べて、朝から元気になれました 

 

質問 7：事務局対応（会費、時間帯及び進行方法など）について？ 

【良かった：6】【改善の余地あり：】【その他：】 

・子育て中のため、夜のセミナーや研修会には参加できません。朝は大変助かります。今後

も朝でお願いします！ 

 

質問 8：「（参加者満足度）最高の P2M クラブ」へと進化させるためのアイデアがありま

したら、教えて下さい！ 

（自由記述） 

・交流機会をどんどん増やす 

・企画内容、テーマを絞り、発展進化させる 

・アンケートを短めにお願いします。 

（対応策） 

・アンケートフォームを見直します 

 

質問 9：「P2M クラブ」の企画・運営に事務局として参加頂けますか？ 

【参加したい 1】【参加は無理：2】【その他：1】 

・業務の状況が見えないため 

・時間的に余裕があれば・・・ 

・その内、スピーカー（話題提供）は対応させて頂きたいと考えております 



・P2M 研究会、PMR クラブに参加しています 

 

質問 10：次回の「話題提供者」として推薦（自薦・他薦）したい方をご提案下さい！ 

・現時点では・・・ 

（推薦者） 

・仮テーマ名： 

・御名前： 

・所属名： 

・メルアド： 

 

質問 11：その他、どのようなことでも結構です。ご意見・ご提案をお寄せ下さい！ 

（自由記述） 

・今回もありがとうございました 

・次回も期待しています 

 

ありがとうございました！ 


